



Ministerio de Educación  
Universidad de Buenos Aires  
Facultad de Filosofía y Letras

Instituto de Investigaciones Históricas  
Sección Española

Buenos Aires, 22 de diciembre de 1953.

Querido amigo:

Mi yerno me dice que ha enviado a la editorial Teide el importe de las dos suscripciones anuales al Índice. Supongo que lo habrá recibido. Yo tengo los tres números pero al Instituto no ha llegado el número 2. Celebro mucho que me haya exinido amicalmente de la redacción de esas páginas sobre instituciones castellanas, aunque lamenté muy de veras no colaborar en su empresa. Me habría sido imposible. Estoy tremendamente agotado, Tengo verdadero miedo de mi situación psíquica del momento. Allá para febrero, cuando regrese de mis vacaciones, procuraré hacerle las cuartillas que desea.

He pedido a la revista Imago Mundi, que publica José Luis Romero, que le envíe el tomo II en que han aparecido unas páginas mías tomadas del anti-Castro.

Espero impaciente el estudio que me anuncia que será, como todos los suyos, ceñido de erudición y de profunda visión histórica. Y como se acerca el año nuevo le deseo en él toda clase de venturas.

Un abrazo de su amigo y colega

*Claudio Sánchez Albornoz*